

EN SU CASA CENTRAL

PUCV graduó a nueva generación de doctores y doctoras

A lo largo de su historia ha contribuido en la formación de más de 771 doctores y doctoras en diversos ámbitos del conocimiento.

En una solemne ceremonia realizada en el Salón de Honor de su Casa Central, la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) entregó el diploma de doctor y doctora a un grupo de 74 egresados y egresadas que culminaron con éxito este nuevo proceso formativo y alcanzan de esta forma el grado académico más alto que ofrece la casa de estudios.

En la oportunidad, el rector Nelson Vásquez explicó que las universidades de excelencia se caracterizan por varios desarrollos institucionales, donde son capaces de realizar investigación y formar personas. Al respecto, la PUCV cuenta con 18 mil estudiantes de pregrado y más de 1.600 alumnos de postgrado, con 20 programas de Doctorado.

"El orgullo de una universidad compleja debe venir de la mano con una responsabilidad. En nuestra casa de estudios esto se relaciona con servir a Chile y a la región. Siempre hemos tenido en mente el ideario y la visión de nuestros fundadores hace 96 años: colaborar fuertemente a través de la formación de personas y de las investigaciones que se reali-

zan. Agradecemos a los graduados y graduadas que eligieron investigar en temas que llevan a resolver problemas del Chile actual", añadió Vásquez.

El rector reforzó que la universidad genera conocimiento de frontera y en ese sentido, cuenta con una amplia gama de programas en humanidades como filosofía e historia, como también en ciencias básicas y durante los últimos años ha potenciado el desarrollo de la investigación interdisciplinaria como ocurre con el Doctorado en Ciencias Agroalimentarias, el Doctorado en Biotecnología y el Doctorado en Educación, este último comenzó a impartirse en 2024.

De los 74 nuevos doctores, 16% corresponde a extranjeros, específicamente de Cuba, Ecuador, Colombia, Nueva Zelanda, Venezuela, México y Brasil, lo que demuestra el avance experimentado por la PUCV en el ámbito de la internacionalización.



"Agradezco a los graduados y graduadas que eligieron investigar en temas que llevan a resolver problemas del Chile actual".

Nelson Vásquez,
 rector de la PUCV



Padre Cristián Eichin, vice gran canciller de la PUCV, junto al doctor en Derecho Octavio Ansaldi, y Nelson Vásquez, rector de la PUCV.



Las y los nuevos doctores fueron acompañados por sus seres queridos en una emotiva ceremonia realizada en el tradicional Salón de Honor de Casa Central de la PUCV.



La PUCV graduó a 74 nuevos doctores y doctoras en distintos ámbitos del conocimiento.